

Miniköche treffen Horst Seehofer



Bad Griesbach/Nürnberg. Ein tolles Erlebnis hatten die Bad Griesbacher Miniköche auf der Nürnberger Messe HOGA: Zusammen mit zwei weiteren Miniköche-Gruppen durften sie für Ministerpräsident **Horst Seehofer** (hinten Mitte) Spalier stehen, als er die Messe besuchte. Die 19 Kinder werden im Hotel Residenz in Bad Griesbach momentan zu „Europa-Miniköchen“ ausgebildet und lernen dort, wie man kocht und natürlich auch serviert. Am Ende der „Ausbildung“, die derzeit zum zweiten Mal stattfindet und 20 Monate dauert, bekommt jedes Kind ein offizielles IHK-Zertifikat.

– red/Foto: red